



Retablo de Actualidad

LOS OBISPOS VUELVEN A CONDENAR EL TERRORISMO Y DEFIENDEN LA CLASE DE RELIGION

Entre los días 18 al 20 de febrero de 1997 ha tenido lugar en la Casa de la Iglesia, de Madrid, sede de la Conferencia Episcopal Española, la CLXIX Reunión de la Comisión Permanente. Han asistido la práctica totalidad de sus miembros.

LA ALTERNATIVA A LA CLASE DE RELIGION

Ante la sentencia del Tribunal Supremo del pasado 31 de enero sobre el carácter de la alternativa a la clase de Religión, la Comisión Episcopal de Enseñanza y Catequesis ha hecho pública una Nota, según la cual la referida sentencia niega que los artículos 3 y 5,3 del Real Decreto 2438/1994 vulneren derechos fundamentales en dos supuestos: que las enseñanzas alternativas a la religión deben referirse exclusivamente a contenidos morales, y que dichas enseñanzas sean necesariamente objeto de evaluación.

Pero lo anterior no quiere decir, según la Nota, que, en el supuesto de que la alternativa tenga contenidos morales y sea evaluable, se haya violado ningún derecho. Ambas soluciones quedarían dentro de nuestro marco constitucional.

ORACION POR LOS ULTIMOS ASESINADOS Y CONDENA DEL TERRORISMO

Al comenzar los trabajos de la presente reunión de la Comisión Permanente, en la mañana del martes 18 de febrero, era enterrado en Bilbao el Policía Nacional

D.Modesto Rico, asesinado el día anterior en atentado terrorista.

Los Obispos rezaron un responso por el eterno descanso de su alma y de las recientes víctimas del terrorismo. Expresaron también su condolencia a los familiares y compañeros del servidor del Estado asesinado y a los de las demás víctimas. Al mismo tiempo, condenaron los nuevos atentados contra estas personas, contra sus familias y contra la sociedad, pidiendo a Dios la conversión de los causantes de tanto dolor y la apertura de nuevos caminos que conduzcan a la reconciliación y a la paz.

LA PREPARACION A LAS GRANDES CITAS DE 1997

En el capítulo de informaciones varias, el Arzobispo Presidente de la CEE se refirió especialmente a su reciente viaje a Japón, invitado por el Arzobispo de Nagasaki para asistir a los actos conmemorativos del IV Centenario del martirio de los 26 Protomártires de la Iglesia Católica en ese país, entre ellos varios franciscanos y jesuitas españoles.

Por su parte, el Obispo Secretario General de la CEE informó, entre otros temas, de la preparación de la CEE ante la II Asamblea Ecuménica de Europa, que tendrá lugar en la localidad austriaca de Graz del 23 al 29 de junio de este año, y sobre las próximas Jornadas Mundiales de la Juventud y de la Familia, que presidirá el Papa Juan Pablo II en los meses de agosto y octubre, en París y Río de Janeiro, respectivamente.

La Comisión Permanente, que conoció y dio el visto bueno a la preparación del Congreso de Pastoral Evangelizadora, que se de-

sarrollará en el Palacio de Exposiciones y Congresos de Madrid entre el 11 y el 14 de septiembre, perfiló también el orden del día de la próxima Asamblea Plenaria de la CEE, en abril.

PROXIMA BEATIFICACION DEL GITANO CEFERINO GIMENEZ MALLA

Ante la próxima beatificación de Ceferino Giménez Malla, de raza gitana, conocido como «El Pelé», prevista para el domingo 4 de mayo de 1997, el Comité Ejecutivo del pasado mes de enero acordó encomendar a la Comisión Episcopal de Migraciones la redacción de un borrador de un mensaje al pueblo gitano y a la Iglesia Católica en España sobre la realidad y pastoral gitana con ocasión de la beatificación del que será el primer gitano elevado a los altares. Será la próxima Asamblea Plenaria la que apruebe y haga suyo el texto definitivo del referido mensaje.

LLUIS MARTINEZ SISTACH, NUEVO ARZOBISPO DE TARRAGONA

La Santa Sede ha aceptado, por fin, la renuncia al gobierno pastoral de la diócesis de Tarragona presentada en el mes de agosto por Ramón Torrella Cascante, titular de la misma desde abril de 1983. El hasta ahora Obispo de Tortosa, Lluís Martínez Sistach, que en abril cumplirá 60 años, es su sucesor.

Ramón Torrella cumplirá 74 años en abril y es Obispo desde 1968, primero como auxiliar de Barcelona y después, durante 13 años, en la Curia Romana. Lluís Martínez, Presidente de la Junta para Asuntos Jurídicos de la Conferencia Episcopal Española, es